
QUELQUES FAITS SUR LES MINES

Situation avantageuse

Le Canada produit à l'heure actuelle, en zinc et en plomb, moins de un pour cent de la consommation mondiale, c'est-à-dire une proportion très minime de ses besoins.

La situation géographique des mines dans l'est du Canada, et les communications avec Cascapédia assurent des taux de fret très bas, dont ne peuvent profiter les mines de la Colombie Anglaise.

La route projetée entre Cascapédia et les mines Federal, telle que tracée, ne rencontre aucun marais et évite les montées difficiles.

Chauffage et pouvoir moteur

La Gaspésie est couverte de forêts vierges qui constituent une ressource presque illimitée de bois de construction et de chauffage. Les pouvoirs d'eau, pouvant fournir l'énergie électrique, y abondent.

Chiffres significatifs

Il est pour ainsi dire certain qu'on récupérera 95% du minerai sous forme de concentrés. Les concentrés de zinc à 60% de minerai se vendant \$50.00, une tonne de minerai Federal devrait rapporter \$6.33 pour les concentrés de zinc. La même tonne de minerai devrait de plus donner 72 livres de plomb en saumons à 6 cents la livre, soit un total de \$10.65 par tonne de minerai extrait.

La quantité totale de minerai mis à jour entre la surface et le niveau de 100 pieds, et prêt à être exploité, est de 138,188 tonnes.

La quantité probable de minerai entre le niveau de 100 pieds et 170 pieds plus bas est de 193,126 tonnes.

Voilà, en autant que les travaux accomplis le permettent, un estimé concret qui ne couvre que trois veines sans y inclure la plus considérable.

Organisateurs de la " Federal "

Le personnel de la Federal Zinc and Lead Company, Limited, n'est pas un groupe d'obscurs promoteurs miniers, mais est formé d'hommes d'affaires éminents et bien connus dans la métropole canadienne, d'hommes qui ne s'associeraient pas à une entreprise si elle n'était absolument solide et assurée du succès. Les souscripteurs pourront avoir toute confiance dans leur Bureau de Direction.